
 
 

31 de maio de 2021 

Amor 
 

O que é o AMOR? Há muitas maneiras de sentir, de expressar. Estamos todos em 
busca de senti-lo de maneira verdadeira.  

O momento atual está, de forma dura, sofrida, abrindo as porteiras de nossa alma 
para esse sentimento real. 

Estamos mais dóceis. Estamos mais frágeis. Valorizamos um passeio na Natureza 
seja na orla marítima, na Lagoa, na Serra, ou, simplesmente dando a volta no 
quarteirão.  

Estamos mais atentos ao olhar do outro, à dor do outro. Uma dor dividida é menos 
pesada que uma dor solitária. 

Choramos nossas perdas, choramos as perdas coletivas, choramos pelos amigos, 
por aqueles que nem conhecemos, mas passamos a entender o sofrimento que o 
outro está passando. Muitas vezes, só descobrimos o tamanho do AMOR que 
sentimos pelo outro, quando estamos prestes a perdê-lo ou quando o perdemos. 

A solidariedade despertou, e muito, em nossa alma. 

Cuidamos em orientar, em distribuir um alimento para aqueles que estão com 
menos recursos. Nos preocupamos em telefonar, em saber notícias de parentes, 
de amigos, de conhecidos. Fazemos orações individuais e coletivas. É a rede de 
apoio, a rede do afeto. 

Percebemos o quanto um simples abraço é importante, o quanto ele faz falta. O 
quanto o estar com nossos queridos alimenta nossa alma. Sim, pois o AMOR 
alimenta nossa alma. Este vínculo, quando real, é eterno. 

Todos estes sentimentos nos ajudam a exercitar o desenvolvimento do AMOR 
verdadeiro. O AMOR que emociona, que irradia.Que possamos fazer com que este 
sentimento não pare de crescer dentro de nossa alma. 

Deus é puro AMOR! Somos seus filhos! 

Que possamos descobrir, cada vez mais, esse doce sentimento do AMOR dentro 
de nós. 

Muita Paz! 
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